

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Perkembangan dunia usaha yang meningkat pesat, persaingan yang semakin ketat antar perusahaan dan situasi perekonomian negara yang tidak menentu mendorong manajemen perusahaan untuk bekerja lebih efektif dan efisien. Hal ini disebabkan agar perusahaan mampu bersaing untuk menjaga aktifitas operasinya sekaligus meningkatkan kinerja manajemen untuk mendapatkan hasil yang optimal. Perusahaan adalah suatu instansi yang terorganisir, berdiri dan berjalan, yang tidak dapat terlepas dari hukum ekonomi dan prinsip dasar perusahaan. Pada umumnya, Perusahaan didirikan untuk mencari laba yang sebesar-besarnya agar bisa mempertahankan kelangsungan hidup usahanya. Perusahaan harus mampu mengelola pendapatannya dengan baik dan benar agar perusahaan tersebut menjadi berkembang. Suatu perusahaan memerlukan suatu sistem yang mampu mengatur transaksi keuangan dengan tepat.

Dalam transaksi keuangan, kas merupakan hal penting. Kas merupakan aktiva paling aktif, hampir semua transaksi keuangan perusahaan mempengaruhi kas. Kas merupakan aktiva yang sangat liquid dibandingkan dengan aktiva-aktiva lainnya, sehingga kas menjadi objek yang mudah disalahgunakan baik itu yang menyangkut penerimaan kas ataupun pengeluaran kas. Oleh karena itu untuk menjaga keberadaan kas diperlukan suatu sistem untuk mengatur penerimaan dan pengeluaran kas. Dengan sistem tersebut setiap transaksi keuangan yang berhubungan dengan kas dapat dicatat secara akurat, sehingga dapat menghindari penyalahgunaan terhadap kas tersebut.

Sistem pada penerimaan dan pengeluaran kas di rancang untuk menangani semua transaksi yang berhubungan dengan penerimaan dan pengeluaran kas yang terjadi pada perusahaan. Oleh karena itu perusahaan harus menyusun sistem terhadap penerimaan dan pengeluaran kas dengan perhitungan dan pengerjaan yang lebih teliti terhadap pencatatan agar meminimalisasi kesalahan dalam

mencatat saldo awal dan saldo akhir dengan maksud menghindari selisih atau kesalahan lainnya yang berdampak kurang baik pada perusahaan.

PT. Cipta Katiga Utama adalah perusahaan nasional yang bergerak dibidang usaha distributor peralatan safety (perlindungan kerja) beragam produk yang meliputi alat-alat pemadam kebakaran, alat-alat keselamatan kerja dan lainnya yang banyak digunakan di industri pabrikan, penerbangan maupun perkapalan. Produk-produk tersebut sesuai dengan Sertifikasi dari USA, UK, France, Italy, Sweden, Germany, China, Singapura dll. Saat ini perusahaan menjadi distributor di Wilayah Indonesia.

Penerimaan dan pengeluaran kas perusahaan berasal dari penjualan tunai yaitu pembayaran langsung atau kredit bank. Pembayaran tersebut dilakukan dengan cara mewajibkan pelanggan (customer) terlebih dahulu melakukan pembayaran sebelum barang diserahkan oleh perusahaan kepada pembeli.

Berdasarkan uraian diatas, terlihat jelas bahwa sistem sangatlah penting dalam menjalankan suatu kegiatan operasional perusahaan dan suatu sistem yang dipersiapkan dengan baik dapat memberikan hasil yang baik bagi kelangsungan hidup perusahaan. Oleh karena itu saya sebagai penulis merasa tertarik untuk menyusun Laporan Tugas Akhir dengan judul **“SISTEM PENERIMAAN DAN PENGELUARAN KAS PADA PT. CIPTA KATIGA UTAMA”**.

1.2. Tujuan Magang

Berkenaan dengan latar belakang masalah yang telah diuraikan, adapun tujuan dari kegiatan magang yang penulis lakukan, yaitu:

1. Untuk mengetahui bagaimana Sistem Akuntansi Penerimaan Kas pada PT. Cipta Katiga Utama.
2. Untuk mengetahui bagaimana Sistem Akuntansi Pengeluaran Kas pada PT. Cipta Katiga Utama.
3. Untuk mengetahui prosedur dan bagan alir dokumen yang membentuk Sistem Penerimaan dan Pengeluaran Kas pada PT. Cipta Katiga Utama.

1.3. Manfaat Penulisan Tugas Akhir

Penulis berharap agar penulisan Tugas Akhir ini dapat memberikan kontribusi bagi para pihak, antara lain :

1. Bagi Penulis, penulis dapat membandingkan antara teori yang telah dipelajari dengan praktek sesungguhnya di lapangan. Diharapkan mampu memberikan saran perancangan sistem sehingga dapat digunakan sebagai dasar pertimbangan untuk menyusun Perancang Sistem Penerimaan dan Pengeluaran Kas lebih efektif dan efisien.
2. Bagi Perusahaan, hasil dari praktek magang ini dapat digunakan sebagai gambaran tentang sistem perancangan kas yang dibutuhkan. Khususnya dalam Perancangan Sistem Penerimaan dan Pengeluaran, serta sebagai evaluasi untuk pengembangan sistem kas perusahaan.
3. Bagi Pembaca, Mengetahui pentingnya perancangan sistem penerimaan dan pengeluaran kas khususnya bagi perusahaan jasa seperti ini. Laporan ini dapat dijadikan sebagai penambah wawasan dan menjadi bahan referensi atau acuan pembuatan tugas akhir bagi penulis selanjutnya, khususnya mahasiswa Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Indonesia.

1.4. Tempat dan Waktu Magang

Perusahaan tempat pelaksanaan praktek kerja magang adalah Kantor PT. Cipta Katiga Utama yang berlokasi di Jl. Raya Bekasi, KM 21.5, Cakung Bizpark – Commercial Estate Blok A3 No.52, Cakung, Jakarta Timur.

Adapun pelaksanaan praktek kerja magang ini adalah selama 2 (dua) bulan terhitung mulai tanggal 02 September – 31 Oktober 2019, dengan waktu jam kerja pada hari Senin s/d Jumat pukul 08:15 WIB – 17:15 WIB.

1.5. Metode Pengumpulan Data

Dalam pembuatan laporan tugas akhir ini penulis membutuhkan data-data yang berhubungan dengan kajian penulis. Metode pengumpulan data yang digunakan dalam penulisan laporan tugas akhir yaitu:

1. Metode Wawancara (Interview)

Yaitu suatu cara mengumpulkan data dengan mengajukan pertanyaan secara langsung kepada bagian keuangan baik secara langsung maupun tidak langsung berkaitan dengan Perancangan Sistem Penerimaan dan Pengeluaran Kas pada PT. Cipta Katiga Utama.

2. Metode Observasi

Yaitu suatu cara mengumpulkan data dengan mengamati secara langsung objek yang akan diteliti yang dilakukan dalam waktu singkat dan bertujuan untuk mendapatkan gambaran yang tepat mengenai objek penelitian. Data dan informasi yang diperoleh dari hasil observasi ini kemudian dibandingkan dengan teori-teori yang selama ini penulis dapatkan selama mengikuti perkuliahan untuk mengetahui permasalahan yang dihadapi. Dengan metode ini penulis melakukan pengamatan dan pencatatan terhadap PT. Cipta Katiga Utama sebagai objeknya.

3. Internet

Mengumpulkan data dan informasi yang dibutuhkan dengan cara searching melalui internet.

4. Studi Pustaka

Yaitu suatu cara pengumpulan data dengan mempelajari dan membandingkan berbagai sumber pustaka seperti buku, artikel, materi perkuliahan atau bahan-bahan kepustakaan yang mendukung penulis dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir.